

ABSTRAK

Nandias Ema Nurdiansyah, 2021, *Pengaruh Net Profit Margin (NPM), Total Asset Turnover (TATO), dan Ukuran Perusahaan Terhadap Harga Saham dan Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Sektor Industri Dasar Dan Kimia Yang Terdaftar di ISSI Periode 2017-2019*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, MM.

Kata Kunci: *Net Profit Margin (NPM), Total Asset Turnover (TATO), Ukuran Perusahaan, Harga Saham, Nilai Perusahaan*

Ketika membeli saham, investor perlu melakukan beberapa pertimbangan, salah satunya memperhatikan harga saham. Harga saham dapat mencerminkan nilai perusahaan, karena memaksimalkan nilai perusahaan berarti memaksimalkan kekayaan pemegang saham. Semakin tinggi nilai suatu perusahaan, semakin tinggi pula harga saham. Harga saham merupakan indikator penentu keberhasilan manajemen dalam mengelola perusahaan. Jika harga saham selalu mengalami kenaikan, maka investor akan menilai bahwa perusahaan berhasil mengelola usahanya, dan akan meningkatkan permintaan terhadap saham. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui: (1) pengaruh *net profit margin* terhadap harga saham. (2) pengaruh *total asset turnover* terhadap harga saham. (3) pengaruh ukuran perusahaan terhadap harga saham. (4) pengaruh *net profit margin* terhadap nilai perusahaan. (5) pengaruh *total asset turnover* terhadap nilai perusahaan. (6) pengaruh ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan model regresi linear berganda. Data diperoleh dari data sekunder yang berupa laporan keuangan perusahaan industri dasar dan kimia yang terdaftar di ISSI. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 31 perusahaan dengan periode selama tiga tahun. Instrument penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *net profit margin*, *total asset turnover*, ukuran perusahaan, harga saham, dan nilai perusahaan yang diukur dengan PBV (*Price to Book Value*).

Berdasarkan hasil uji t, dapat diketahui hasilnya bahwa variabel *net profit margin* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dan nilai perusahaan karena $t_{hitung} < t_{tabel}$, variabel *total asset turnover* berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham dan nilai perusahaan karena $t_{hitung} > t_{tabel}$, variabel ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham dan nilai perusahaan karena $t_{hitung} > t_{tabel}$.